

【学校教育目標】

ふるさとを愛し、自ら学び、ともに生きていく東よっ子の育成
- 「元気」と「笑顔」あふれる学校 -



みんなの前へ!



学校便り NO. 6

令和6年9月2日

佐賀市立東与賀小学校

文責 校長 田平 浩一

1週間前には想像もしなかった、台風10号の2学期始業式への直撃でした。大型の台風で強風だけでなく、大雨も広範囲に被害をもたらしているようです。皆さまのご家庭はいかがだったでしょうか。学校は、幸い大きな被害がなく、無事始業式を迎えることができました。台風の勢力にも影響があると言われる温暖化ですが、危険な暑さというフレーズが何度もテレビから流れていました。今後も要注意です。

さて、夏休みに目を向けますと、オリンピックにも負けないくらいに、東与賀少年野球クラブの大活躍が、新聞の紙面をにぎわせていました。まさに日頃の練習の賜物です。その力で東与賀小もぐいぐい引っ張って行ってください。おめでとうございます!

それぞれに子どもたちの心に残る夏休みとなったことと思います。その一つ一つの体験が貴重な思い出になると思います。2学期もよろしくお祈りします。



逆転で25年ぶり2度目の優勝を果たし、喜ぶ東与賀少年の選手たち—佐賀市のさかみどりの森球場 (撮影・山田宏一郎)

佐賀新聞より

5年生の宿泊学習(7月22日~23日)

7月22日(月)~23日(火)、5年生は北山少年自然の家で、宿泊学習を行いました。連日の猛暑の中、気温などに気を配りながらプログラムを進めていきました。初日は、施設周辺の屋外を周るミニフィールドビンゴから始まりました。地図を見ながら歩くグループ、野生の勘を頼りに歩くグループなど様々でした。職員が下見した際は、大丈夫と判断した道でしたが、見事に間違えるグループもあり、大人と子どもの目線の違いに改めて気づかされました。

その後、丸太のマグネット作りに汗を流し、キャンドルの集いでは、元気にそしておごそかにと場面ごとにメリハリをつけて活動しました。2日目、屋外でみんなで食べた焼きそばはおいしかったです。また、北山少年自然の家の食事もおいしく、宿泊棟の部屋でも楽しい時間を過ごせたようでした。

子どもたちは各班で協力し、お互いを気遣い、時間を考え行動することができていました。保護者のみな様、事前の準備等へのご協力、ありがとうございました。

2学期の学習指導について

異常な暑さも年月を経ると、通常の暑さと表現されるのでしょうか。とはいうものの、体への負担は相当なものですので引き続き配慮が必要になります。暑さ対策の携行品については、プリントにてお知らせしております。対策をしつつ、日頃の体調管理と合わせて対応が必要だと思えます。休み明け、体力の低下や暑さへの不慣れもあると思えます。朝の健康状態の確認や着帽、水筒持参の声かけをよろしくお祈りします。

9月の主な行事

- 8月29日(木) 30日(水) 臨時休校
- 9月2日(月) いじめ・いのちを考える日
2学期始業式
- 2日(月)~4日(水) 身体測定
- 3日(火) 中学校出前授業(美術)
CAPワークショップ(5年)
- 4日(水) 見守り下校
- 4日・9日~13日 視力検査
- 6日(金) 国スポ見学(5・6年)
- 9日(月)~13日(金)
学校支援活動(佐賀大学生)
- 10日(火) 委員会活動
- 13日(金) たてわり遊び
CAPワークショップ(4年)
- 15日(日) 東与賀中体育大会
- 16日(月) 祝 敬老の日
- 17日(火) SC来校 クラブ活動
- 18日(水)~20(金)
佐大1年生フィールド演習
- 20日(金) ミニコンサート(4年)
児童委員会
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) 代表委員会
- 26日(木) たてわり遊び
- 28日(土) 除草作業(PTA有志)